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N I E D E R S C H R I F T  
27. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses der 
Stadtverordnetenversammlung der Stadt Luckenwalde – Wahlperiode 2014 - 2019 

 Sitzungstermin: Dienstag, 20.03.2018 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 18:48 Uhr 

 Sitzungsort: Stadt Luckenwalde, Markt 10, Sitzungssaal, 14943 
Luckenwalde 

 

Anwesend: 
 Vorsitzende- Frau Elisabeth Herzog-von der Heide  
 Mitglieder- Herr Hans-Jürgen Akuloff  
Herr Peter Gruschka  
Herr Thomas Herold  
Herr Dietrich Maetz  
Frau Dr. Heidemarie Migulla  
Herr Jochen Neumann  
Herr Sven Petke  
Herr Erik Scheidler  
Herr Harald-Albert Swik  
Herr Michael Wessel  
 Verwaltung- Frau Cornelia George  
Herr Peter Mann  
 Schriftführerin- Frau Andrea Rottke  
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Tagesordnung: 

I. ÖFFENTLICHER TEIL: 

 1.  Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Anwesenheit 

 

 2.  Einwohnerfragestunde  
 3.  Einwendungen gegen die Niederschrift des öffentlichen Teils 

der Sitzung vom 13.02.2018 
 

 4.  Feststellung der Tagesordnung  
 5.  Beschlussvorlage  
 5.1.  Beginn vorbereitender Untersuchungen gemäß § 141 Abs. 3 

BauGB zur Prüfung der Sanierungsbedürftigkeit des 
Gebietes "Karree" in Luckenwalde 

B-6337/2018 

 6.  Anfragen von Ausschussmitgliedern  
 7.  Informationen der Verwaltung  
 8.  Informationen der Ausschussvorsitzenden  
  

 

I. Öffentlicher Teil 

 
TOP  1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Ladung und der Anwesenheit 
 

  
Frau Herzog-von der Heide eröffnet die 27. Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die 
Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Zu Sitzungsbeginn sind 11 Mitglieder anwesend.  
 
   
TOP  2. Einwohnerfragestunde  
 
Herr Lehmann regt an, den Bahnhof-Fahrkartenautomaten vom Bahnsteig weg in den 
Bahnhofstunnel zu verlagern. Ihm sei bekannt, dass hierfür die Deutsche Bahn zuständig 
sei, er bittet jedoch, dass die Verwaltung dieses Anliegen an die Deutsche Bahn heranträgt. 
 
Des Weiteren schlägt er vor, die Fahrplanauskünfte ebenfalls im Bahnhofstunnelunterhalb 
der Bahnsteige zu positionieren.  
 
Herr Mann erklärt, dass der Wunsch eines zweiten Fahrkartenautomaten (unterhalb der 
Bahnsteige) bereits an die Deutsche Bahn herangetragen wurde, leider ohne Erfolg. Er 
berichtet weiter, dass der Betreiber der „Bäckerei & Café im Postbahnhof“ die Konzession 
erhalten hat, Fahrkarten zu verkaufen. Nach einer noch notwenigen Schulung wird dies 
umgesetzt.  
 
Den Vorschlag, die Fahrplanauskünfte unterhalb der Bahnsteige zu positionieren wird die 
Verwaltung an die Deutsche Bahn herantragen, so Frau Herzog-von der Heide. 
 
  
TOP  3. Einwendungen gegen die Niederschrift des 

öffentlichen Teils der Sitzung vom 13.02.2018 
 

  
keine 
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TOP  4. Feststellung der Tagesordnung  
  
bestätigt 
   
  
TOP  5. Beschlussvorlage  
   
TOP  5.1. Beginn vorbereitender Untersuchungen gemäß § 141 

Abs. 3 BauGB zur Prüfung der 
Sanierungsbedürftigkeit des Gebietes "Karree" in 
Luckenwalde 

B-6337/2018 

  
Beschluss: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt die Einleitung der vorbereitenden 
Untersuchungen gemäß § 141 Abs. 3 Baugesetzbuch (BauGB) zur Prüfung der 
Sanierungsbedürftigkeit des Untersuchungsgebietes „Karree“ in Luckenwalde. Die genaue 
Gebietsabgrenzung ist dem anhängenden Lageplan des Stadtplanungsamtes zu entnehmen. 
Das Gebiet erstreckt sich über eine Fläche von ca. 35,2 ha, der Lageplan ist Bestandteil des 
Beschlusses. Der Einleitungsbeschluss ist öffentlich bekannt zu machen.  
 
Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0   
Zustimmung empfohlen 
 
 
TOP  6. Anfragen von Ausschussmitgliedern  
   
TOP  6.1. Privater Wachdienst am REWE-Markt  
  
Herr Petke möchte wissen, ob von Seiten der Verwaltung darüber nachgedacht wird, einen 
privaten Wachdienst für den Bereich um den REWE-Markt zu beauftragen. 
 
Frau Herzog-von der Heide erklärt, dass es solche Überlegungen nicht gäbe. Sie informiert, 
dass die Betreiber des REWE-Marktes und des Parkhauses solche Überlegungen haben.  
  
  
TOP  6.2. Parken in der Straße Zum Freibad  
  
Frau Dr. Migulla fragt, ob die Freifläche in der Straße Zum Freibad, nahe der Kita Sunshine, 
als Parkplatz umgebaut werden könne.  
 
Herr Mann erklärt, dass diese Fläche nicht in kommunalem Besitz sei und die 
Eigentumsverhältnisse sehr kompliziert seien.  
 
  
TOP  6.3. Schaffung von alkoholfreien Zonen  
  
Herr Neumann regt an, alkoholfreie Zonen einzurichten. In Städten wie Forst sei dieses 
Projekt geglückt. Im Zuge eines interkommunalen Austausches könne erfragt werden, wie 
die Umsetzung erfolgen könne. 
 
Frau Herzog-von der Heide erklärt, dass dieses Thema bereits in Diskussion war, aber 
Abstand davon genommen wurde. Es sei abzuwarten, welche Außenwirkung der ab April für 
den Bereich Breite Straße – Nuthepark eingestellte Parkwächter haben wird. Dessen 
Aufgabe sei, den verwahrlosten Anblick in diesen Bereichen entgegenzuwirken.  
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TOP  7. Informationen der Verwaltung  
  
keine 
   
  
TOP  8. Informationen der Ausschussvorsitzenden  
  
keine 
 
- Die Nichtöffentlichkeit wird um 18:46 Uhr hergestellt.  
  
  
  

 

 
 
Elisabeth Herzog-von der Heide Andrea Rottke 
Vorsitzende  Schriftführerin 
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